小中一貫校 南アルプス市立



變

白根飯野小学校 学校だより

令和4年11月22日 文責 河住悦久

引き続き 感染予防へのご協力をお願いします。

朝晩の冷え込みに冬の到来を感じるようになりました。11月に入り新型コロナウイルスの感染が拡大傾向に転じ、さらに、今後のインフルエンザの流行も心配される状況となっています。

2学期も残すところ1カ月ほどとなりました。本校では、職員・児童ともにもう一度、基本的な感染予防対策の徹底を確認し、子供たちの学びを止めずに2学期のまとめとなるこの大切な期間を充実したものにするように感染予防対応に取り組んでいます。各ご家庭におかれましても先日、各ご家庭に配布しました「ほけんだより」をご確認いただき、引き続き感染予防へのご理解とご協力をお願いいたします。



○白根巨摩中学区小中一貫教育を推進しています。

今年度より本校は、白根巨摩中学校、白根東小学校とともに小中一貫教育をスタートしました。 小中一貫教育は、小中での段差をなくし、小中学校間で連携して9年間の見通しをもったよりよい 教育を行うことを目的に行っています。今年度はコロナ禍にあって白根地区内の職員間の交流や児 童間の交流等が難しい中ですが、これまで、小中間で話し合いを行いながらの具体的な取組を行っ てきました。一部ですが今年度のこれまでの小中一貫教育の様子を紹介します。

白根地区あいさつ運動

毎年青少年育成南アルプス市民会議の主催する市内一斉「あいさつ運動」が11月上旬に行われています。今年度は飯野小学校の校門で行われる飯野地区の「あいさつ運動」に、白根巨摩中学校の生徒会と本校の児童会が連





携して取り組みました。地域の方々、中学生、小学生が一緒になって挨拶を呼び掛け、いつも以上 にあいさつの輪が広がっていました。

公開校内研究会

今年度、本校は南アルプス市教育委員会より「学びの質を高める授業づくり」推進研究校に指定

され、児童一人一人に学びの広がりや深まりが生まれる授業 改善に取り組んでいます。11月11日(金)には公開研究 会として広く他校の先生方に授業を公開し、参加された先生 方から本校の研究についてたくさんのご意見をいただきまし た。白根巨摩中学校区の先生方にも研究会に参加をしていた だき、授業研究を通して職員間の交流を図ることもできまし た。白根巨摩中学校区の小中学校は3校とも校内研究を公開 しており、生徒指導、教科指導に生かしてします。



小中一貫教育合唱交流会

11月18日(金)に小学生と中学生がお互いの合唱を聞きあうことで、合唱のすばらしさを味わい、豊かな創造力を育成すること目的として、白根巨摩中学区の6年生と白根巨摩中学校の全生徒が参加する合唱交流会を行いました。

本校の6年生も来年度からお世話になる多くの先輩の前で、白根東小学校の6年生とともに、「ビリーブ」という曲を少し緊張した様子でしたが、一生懸命に歌っていました。

静寂に包まれた体育館に響く中学生の質の高い歌声、生徒 全員が心を一つにして真剣に物事に取り組む姿に本校の6 年生も大変刺激を受け、学ぶべきことがあったのではないか と感じます。中学校の校長先生から、「中学生の合唱は一生懸 命に練習したからできています。卒業までの残りの数カ月、





小学校の最上級生として悔いのないように、小学校生活を精一杯がんばって過ごしてほしいです。 来年中学校で待っています。」とエールと温かいお言葉をいただきました。

小中一貫教育合唱交流会は今年度初めて行った取組です。これからも白根地区の子供たちが多くの感動を感じられるような小中一貫の取組を考えていきたいと思います。

<u>ご家庭におけるお子さんのスマートフォン・ゲーム等の利用確認への</u> ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

本日、学校より「ご家庭におけるお子さんのスマートフォン・ゲーム等の利用確認のお願い」の通知を出させていただきました。以前にもお伝えしましたが、全国的な調査において小学生のスマートフォンの所持率は4割を超える状況にあり、本校では5、6年生のスマートフォンの所持率が学年の6割を超える状況となっております。また、今年度の全国学力学習状況調査の児童の生活アンケーとでは「月曜日から金曜日にテレビゲームや携帯ゲームを4時間以上している」児童や、「スマートフォン等で動画を4時間以上見ている」児童の割合が本校は、山梨県や全国の平均に比べ約2倍多いという状況がみられています。保護者の皆様の管理下でご利用いただいているスマートフォン・ゲーム等ですが、子供たちの利用の仕方でいじめにつながることや、利用時間の長さによる児童の健康や生活への影響が心配さます。学校においても情報モラルについての指導を行っていますが、冬休みを前に再度ご家庭におかれましてもお子さんのスマートフォン・ゲーム等の利用状況の確認をお願いいたします。ご利用のないご家庭も内容の確認へのご協力をお願いいたします。

本日お配りした通知と本日配信いたします安全メールのご確認をお願いします。

○安全メール内のチェックリストにアクセスをするとご回答いただくチェックリストが開きます。ご確認いただく内容は、通知にあります下記の内容です。4項目の簡単な確認となっております。ぜひ12月9日(金)までにお子さんと一緒にご確認をお願いします。

保護者の皆様にご確認いただきたい4つの大切なポイント

- 何をどのくらい使っているのか把握する。
- ② 保護者向けの利用制限機能を利用する。
- ③ 動画や写真の投稿できるアプリを確認する。
- ④ 家庭のルールを作って実行させる。

